

## Kegiatan Safari Subuh Polsek Kalapa Nunggal Polres Sukabumi Berjamaah dan Sosialisasi Program AA DEDE PRESISI CURHAT DONG di Masjid Nurul Bayan, Kalapanunggal

Sukabumi - [SUKABUMI.JURNALNASIONAL.CO.ID](http://SUKABUMI.JURNALNASIONAL.CO.ID)

Oct 2, 2023 - 09:49



Aiptu A Fauzie Polsek Kalapanunggal  
-6°49'42", 106°39'39", 654.2m

*Kegiatan Safari Subuh Polsek Kalapa Nunggal Polres Sukabumi Berjamaah dan Sosialisasi Program AA DEDE PRESISI CURHAT DONG di Masjid Nurul Bayan, Kalapanunggal*

Sukabumi, 2 Oktober 2023 - Pada hari Senin, 2 Oktober 2023, pukul 04.35 WIB, anggota piket dari Polsek Kalapanunggal melaksanakan kegiatan Safari Subuh berjamaah di Masjid Jami Nurul Bayan, Kp. Manglad, RT. 012/005, Desa dan Kecamatan Kalapanunggal, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan ini juga menjadi momen untuk menyampaikan program unggulan Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede, S.H, S.I.K, M.H., yang dikenal sebagai "AA DEDE PRESISI CURHAT DONG" (Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien).

Dalam pelaksanaan kegiatan tersebut, Aiptu A Fauzie sebagai Bhabinkamtibmas Desa Tugubandung dan Aipda Rahmat S, Polisi RW, turut serta dalam menjalankan ibadah subuh berjamaah di Masjid Nurul Bayan.

Selama kesempatan tersebut, anggota Polsek Kalapanunggal memberikan sosialisasi tentang program AA DEDE PRESISI CURHAT DONG. Program ini memiliki tujuan utama untuk meningkatkan hubungan yang lebih baik antara kepolisian dan masyarakat. Program tersebut mengutamakan nilai-nilai keagamaan, keamanan, disiplin, empati, dialog, efektivitas, dan efisiensi dalam pelayanan kepolisian kepada masyarakat.

Selain menyampaikan program Kapolres Sukabumi, anggota kepolisian juga mendorong partisipasi aktif masyarakat dalam memberikan masukan, kritik, dan saran yang konstruktif untuk pengembangan layanan kepolisian yang lebih baik. Dengan adanya dialog yang terjalin, diharapkan situasi kamtibmas di wilayah tersebut dapat semakin kondusif.

Kegiatan Safari Subuh berjamaah ini menunjukkan komitmen Polsek Kalapanunggal dalam menjaga kedekatan dengan masyarakat serta menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman. Semoga semangat kolaborasi antara polisi dan masyarakat dapat terus tumbuh dan memberikan manfaat bagi seluruh warga Kabupaten Sukabumi